
Р О С С И Й С К А Я  Ф Е Д Е Р А Ц И Я 

Б Е Л Г О Р О Д С К А Я  О Б Л А С Т Ь 

 

 
  МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ  МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

«ИВНЯНСКИЙ РАЙОН» 
 

Р Е Ш Е Н И Е 
 

29  февраля   2016  года                                                                       №  19/258 

 

 

Об   отчете   председателя   

Муниципального совета    

Ивнянского     района     о   

работе Муниципального совета 

Ивнянского района второго 

созыва  за  2015  год 

 
 

Заслушав отчет председателя Муниципального совета Ивнянского 

района Холмового В.Е.  о  работе   Муниципального   совета   

Ивнянского   района за 2015 год Муниципальный совет Ивнянского 

района р е ш и л: 
1. Отчет председателя Муниципального совета Ивнянского района о 

работе Муниципального совета Ивнянского района за 2015 год   принять 

к сведению (прилагается). 

2. Членам Муниципального совета Ивнянского района совместно с 

управлениями и отделами администрации, городским и сельскими 

поселениями муниципального района продолжить работу по реализации на 

территории района принятых Программ социально-экономического 

развития, способствующих улучшению качества жизни населения, 

формированию солидарного общества.   

3. Членам Муниципального совета  района, контрольно-счетной 

комиссии муниципального района «Ивнянский район» усилить контроль по 

выполнению решений, принятых Муниципальным советом Ивнянского 

района, представительными органами городского и сельских поселений 

муниципального района. 

4. Муниципальному совету района совместно с организационно-

контрольным отделом администрации района регулярно проводить 

семинары и совещания с депутатами и председателями земских собраний по 
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реализации Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации». Периодически заслушивать отчеты о работе депутатов в своих 

округах. 

5. Членам Муниципального совета  района  совместно с депутатами   

земских собраний городского, сельских поселений муниципального района, 

в ходе встреч с избирателями, информировать население о своей работе в 

отчетный период, о работе местных органов власти по выполнению 

программ социально-экономического развития  района, содействовать 

дальнейшему развитию в районе территориального общественного 

самоуправления. 

6. Председателю Муниципального совета  района Холмовому В.Е. 

направить всю свою деятельность на улучшение организационной работы 

Муниципального совета Ивнянского района, создание необходимых 

условий для более полного осуществления полномочий, соответствующих 

федеральному законодательству, Уставу муниципального района 

«Ивнянский район» и Регламенту Муниципального совета Ивнянского 

района. 

7. Настоящее решение разместить  на официальном web-сайте 

муниципального района «Ивнянский район» Белгородской области 

www.ivnya-rayon.ru. 

8. Контроль за  исполнением настоящего решения  возложить  на 

постоянную комиссию Муниципального совета Ивнянского района по 

вопросам местного самоуправления, нормативно-правовой деятельности и 

общественной безопасности (Батырева Н.Н.). 

 

 

Председатель Муниципального  

совета  Ивнянского района                                                В.Е.Холмовой 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ivnya-rayon.ru/
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    Приложение 

      к решению Муниципального совета  

          Ивнянского района        

      от  29 февраля 2016 года  №  19/258   

 

ОТЧЕТ 

председателя Муниципального совета Ивнянского района второго 

созыва о проделанной работе за 2015 год  

 
В соответствии с Уставом муниципального района «Ивнянский район» 

Белгородской области  и Регламентом Муниципального совета района я хочу 

проинформировать Вас о деятельности Муниципального совета района за 

2015 год. 

Деятельность Муниципального совета района  направлена на 

реализацию положений Федерального закона № 131- ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 

законов Белгородской области  и осуществлялась в соответствии с 

утвержденными планами работы и в тесном взаимодействии с 

администрацией района, руководителями предприятий, учреждений и 

организаций муниципального района, общественными объединениями.  

Прошедший 2015 год был ознаменован многими политическими, 

экономическими и социальными событиями в жизни страны, Белгородской 

области и нашего района.  

Это был год 70-летия Победы в Великой Отечественной войне. 

Состоялись выборы депутатов Белгородской областной Думы шестого 

созыва. В мероприятиях, проводимых в рамках вышеназванных событий, 

самое активное участие принимали члены Муниципального совета 

Ивнянского района,  все депутаты. 

Для нашего района особо важным политическим и социально значимым 

событием стало образования в составе Ивнянского района нового поселения. 

Так на основании волеизъявления граждан Вознесеновского сельского 

поселения 22 марта 2015 года состоялся референдум, в результате которого 

более 96% избирателей каждой территории, принявших участие в 

голосовании, положительно ответили на вопрос  «Согласны ли Вы на 

преобразование Вознесеновского сельского поселения путем разделения на 

Владимировское сельское поселение и Вознесеновское сельское поселение?» 

Учитывая мнение населения, проживающего на территории вновь 

образуемых поселений, с учетом итогов референдума принят закон 

Белгородской области от 29 апреля 2015 года №353 «О преобразовании 

муниципального образования и внесении изменений в статью 11 закона 

Белгородской области «Об установлении границ муниципальных 

образований и наделении их статусом городского, сельского поселения, 

городского округа, муниципального района». 
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Теперь в Ивнянском районе  одно городское поселение «Поселок Ивня» 

и 14 сельских поселений, в состав которых входит и вновь образованное 

Владимировское сельское поселение. 

Численный состав Муниципального совета района составлял в 2014 году 

28 человек, сейчас составляет 30 человек.  

Итак, анализируя деятельность Муниципального совета Ивнянского 

района в 2015 году, отмечаю, что главным в нашей работе   было и остается  

формирование и постоянное совершенствование необходимой для развития 

района правовой, финансово-экономической базы, являющейся основой для 

созидательной и эффективной жизнедеятельности муниципального района, 

его предприятий и служб, решения вопросов благоустройства  района, 

создания благоприятных условий для активной трудовой деятельности, 

комфортного проживания и отдыха наших жителей. 

Все заседания Муниципального совета района проходили открыто. 

Средняя явка на заседание Муниципального совета района за 2015 год 

составила   82%. 

 

Нормотворческая деятельность 

 
Нормотворческая деятельность Муниципального совета района 

осуществлялась на основании Перспективного плана работы на 2015 год и 

ежеквартальных планов работы. При планировании работы основное 

внимание уделялось значимости и актуальности вопросов, вносимых на 

заседания Муниципального совета района.  

Перспективный план работы предусматривал деятельность по 

следующим основным направлениям:  

         - нормотворческая деятельность по формированию и 

совершенствованию нормативно-правовой базы в области бюджетной 

политики, социально-экономического развития района;  

         - принятие решений о заключении с сельскими и городскими 

поселениями соглашений о передаче полномочий; 

         -  о назначении публичных слушаний; 

         - осуществление контрольных функций за исполнением органами 

местного самоуправления и их должностными лицами полномочий по 

решению вопросов местного значения.  

Значительную роль в работе Муниципального совета района занимала 

деятельность пяти постоянно действующих комиссий.  

Перед нами стояла важная задача: изучить проблемы нашего района, 

найти оптимальные варианты их решения. Муниципальным советом в 2015 

году были рассмотрены все проекты решений, представленные 

администрацией Ивнянского района в области бюджетной политики, 

жилищно-коммунального хозяйства, образования, земельных отношений, 

кадровой политики администрации района и по многим другим вопросам.  
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В 2015 году Муниципальным  советом Ивнянского района  проведено 8 

заседаний (в 2014 году - 7). В 2015 году принято 130 решений  (в 2014 году -

93). 

Были приняты следующие основные решения: 

О внесении изменений и дополнений в Устав Ивнянского района, 

Об утверждении бюджета муниципального района «Ивнянский  район» 

Белгородской области,  

Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального района 

«Ивнянский район» Белгородской области.   

По этим вопросам также проводились публичные слушания. 

Также рассмотрены вопросы: 

Об оплате труда муниципальных служащих Ивнянского района; 

Об утверждении Положения о муниципальном земельном контроле; 

Об утверждении Положения об организации транспортного 

обслуживания на территории района и другие.  

 Всего Муниципальным советом Ивнянского района в 2015 году издано 

55 нормативных правовых актов. 

 В 2015 году внесены изменения в Положение о контрольно-счетной 

комиссии Ивнянского района,   председателем контрольно-счетной комиссии 

Ивнянского района назначен Якшин Михаил Михайлович. 

В 2015 году Муниципальным советом района приняты решения о 

согласовании присвоения звания «Почетный гражданин Ивнянского района»  

Черных Тамаре Васильевне. 

 

Контрольная деятельность  

Муниципального совета района 

 

Все вопросы, выносимые на заседание Муниципального совета района, 

предварительно рассматривались на заседаниях постоянных комиссий. 

Комиссиями также обсуждались текущие вопросы, носящие 

подготовительный характер.  

Все заседания Муниципального совета, постоянных комиссий 

проводились в тесном взаимодействии с прокуратурой Ивнянского района,  

соответствующими подразделениями администрации района, должностными 

лицами, муниципальными учреждениями.  

Однако, анализируя контрольную деятельность Муниципального совета 

Ивнянского района нельзя не отметить, что на заседаниях практически не 

заслушиваются доклады и отчеты руководителей отраслевых 

(функциональных) органов администрации района и учреждений по 

вопросам их деятельности и выполнения муниципальных программ. 

В связи с этим обращаюсь к управлениям, отделам, структурным 

подразделениям администрации района с просьбой активнее инициировать 

рассмотрение именно этих вопросов.  
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Информационная деятельность 

 

Муниципальный совет района постоянно стремится к формированию 

устойчивого интереса граждан района к принимаемым Муниципальным 

советом района решениям.  

Деятельность Муниципального совета района регулярно освещается в 

районной газете «Родина» и на официальном сайте муниципального района.  

Неотъемлемой частью в работе членов Муниципального совета района 

является работа с населением. Это приёмы граждан, рассмотрение жалоб и 

обращений жителей, непосредственное обсуждение и решение вопросов в 

ходе проведения встреч, собраний,  взаимодействия со службами, 

предприятиями. Продолжается на местах работа по реализации предложений 

(наказов) избирателей, высказанных в ходе избирательных кампаний, а также 

в процессе осуществления членами Муниципального совета района своей 

депутатской деятельности.  

Депутаты, органы местного самоуправления, уличные комитеты, 

территориальное общественное самоуправление активно участвуют в 

реализацию проекта озеленения и ландшафтного обустройства территории 

Белгородской области «Зеленая столица».  

Повышение эффективности работы органов местного самоуправления 

является одной из важнейших и крайне сложных управленческих задач, 

требующей длительной, кропотливой работы. 

Члены Муниципального совета района проводят большую работу по 

воспитанию молодого поколения, оказывают содействие в работе Клубов 

молодых избирателей, которые созданы и работают на территории района, 

участвуют в проведении мероприятий военно-патриотической 

направленности.  

Работа, направленная на активное привлечение жителей к участию в 

местном самоуправлении, создание условий для развития территориального 

общественного самоуправления в 2015 году стала одним из важнейших 

направлений деятельности органов местного самоуправления.  

Председателями и участниками ТОСов   поселений являются члены 

Муниципального совета района. Этим расширена зона влияния и обеспечена 

поддержка общественности. В настоящее время на территории района 

действуют 16 ТОСов. Говоря об их деятельности, анализируя достижения и 

проблемы, с которыми сталкивались члены ТОСов, можно сделать вывод, 

что они внесли большой вклад в улучшение жизни наших земляков.  В 

облике сел района произошли изменения в лучшую сторону. Люди начали 

проявлять инициативу, находить совместные решения вопросов. Были и 

проблемы, но сообща можно преодолеть все трудности.  Отсутствие 

финансов не позволило сделать все, что планировали, но работа будет 

продолжаться и далее. Впереди у членов ТОС ещё много вопросов, которые 

необходимо решить. 

Для пропагандирования и стимулирования деятельности ТОСов с  2014 

года в районе проводится конкурс на звание «Лучшее территориальное 
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общественное самоуправление Ивнянского района». Победители конкурса по 

итогам 2014 года (ТОС «Богатенское» с. Богатое - председатель ТОС 

Базовкина Валентина Николаевна, ТОС «Луч» с. Сухосолотино - 

председатель ТОС Кученюк Галина Ильинична и ТОС «Селяночка» с. 

Драгунка – председатель  ТОС Степаненко Ольга Николаевна) получили 

Почетные грамоты администрации района, солидные денежные премии. Но 

самым важным итогом конкурса стало понимание жителями района своей 

роли в развитии малой родины. 

Остальным ТОСам, принявшим участие в ежегодном районном 

конкурсе на звание «Лучшее территориальное общественное самоуправление 

Ивнянского района», были направлены благодарственные письма 

администрации Ивнянского района и денежные  премии. 

В настоящее время подводятся итоги конкурса за 2015 год. Победители 

будут объявлены 21 апреля текущего года в День местного самоуправления. 

 Все это способствует улучшению информированности людей о работе 

органов местного самоуправления, последовательному решению проблем 

жизнеобеспечения поселений – благоустройство, санитарное содержание, 

экология, забота о гражданах.  

 

Работа фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

  
Говоря о деятельности Муниципального совета Ивнянского района, не 

могу не сказать о работе депутатской фракции «Единая Россия». 

В состав фракции партии «Единая Россия» входят 29 членов 

Муниципального совета. Возглавляет фракцию   с октября  2015 года депутат 

поселкового собрания Листопад Василий Александрович. До этого с момента 

формирования фракция успешно работала под руководством депутата 

земского собрания Вознесеновского сельского округа Базарова Александра 

Ивановича. 

Деятельность депутатов Ивнянского района, членов фракции 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»  в 2015 году строилась на основании партийного 

проекта «Депутатский актив». 

Работы депутатов фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» строится на 

основании ежеквартальных планов работы.  

В 2015 году  было проведено 8 заседаний фракции «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», на которых рассматривались и обсуждались различные вопросы, 

связанные с социально – экономическим развитием района, улучшением 

качества жизни, заслушивались отчеты депутатов о проделанной работе и о 

положительно решенных вопросах.  

 Постоянное внимание уделяется   активизации работы   по приему 

граждан депутатами  Муниципального совета Ивнянского района, членами 

фракции «Единая Россия» в Ивнянской общественной приемной и на местах.  

Так за анализируемый период  депутаты, члены Муниципального совета  в 

местной общественной приемной приняли 25 человек, что составляет  более 

25 % от общего числа граждан (97) обратившихся в приемную. 
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 Всего было проведено 160  приемов депутатами за данный период 

времени. 

 Проведенный анализ положительно решенных вопросов 

свидетельствует о 12 положительно решенных вопросах. В этом плане можно 

отметить работу депутатов Базовой Елены Николаевны, Чернявского 

Владимира Викторовича, Платонова Вячеслава Ивановича, Батыревой 

Надежды Николаевны, Бакуленко Лидии Васильевны, Потрясаева Андрея 

Алексеевича, Чеботаевой Надежды Владимировны. 

     В основном, все вопросы депутаты решали самостоятельно, используя 

свои ресурсы и возможности. 

 На 13 обращений граждан депутатами, членами Муниципального 

района даны разъяснения, консультации. Все обращения были рассмотрены 

депутатами в установленные сроки. 

 Ресурс депутатов, членов Муниципального совета, членов фракции 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» позволил охватить все направления среди избирателей.   

 В публичных массовых агитационно - пропагандистских районных 

мероприятиях принимали активное участие большая часть депутатов. В их 

числе: - Листопад Василий Александрович, Гутенева Ирина Викторовна, 

Базаров Александр Иванович, Базова Елена Николаевна, Батырева Надежда 

Николаевна, Чеботаева Надежда Владимировна, Аркатова Александра 

Борисовна, Донцов Николай Яковлевич, Ермолов Александр Григорьевич, 

Титов Владимир Иванович, Щетинин Александр Николаевич и другие. 

Сформированная  карта ресурсов депутатов, членов Муниципального 

совета, членов фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» и распределение их по 

основным направлениям идеологической, массово-политической и 

пропагандистской работы,  позволила  более комплексно использовать их 

возможности в реализации партийного проекта «Депутатский актив». Также 

депутаты земских собраний, члены фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»  

проводили определенную работу на местах. 

Каждый депутат, член фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в земских 

собраниях  помимо приемов граждан в отчетный период организовывал 

работу с обращениями граждан. В 2015 году в Ивнянском районе к депутатам 

с различными вопросами обратилось с устными обращениями 265  граждан, 

из которых  67 обращений  было решено положительно. Письменных 

обращений к депутатам не поступало. 

Анализ  проблемных вопросов  свидетельствует о том, что в основном 

избирателей волнуют следующие вопросы; 

-реконструкция старого и строительство нового водопровода 

-благоустройство сельских территорий 

-уличное освещение 

-реконструкция и строительство дорог 

-иные вопросы, вопросы личного характера. 

Депутаты, члены фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» активно оказывают 

содействие своим территориям в организации и проведении различных 

мероприятий  районного и местного уровня, становятся инициаторами 
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различных дел. Например, по инициативе депутатов проводились субботники 

на кладбищах по уборке заброшенных могил, организовывались и 

проводились субботники, праздники.  

А депутат земского собрания Сухосолотинского  сельского поселения 

Галина Ильинична Кученюк стала инициатором организации Группы 

здоровья для людей старшего возраста. Так, на базе сельского ДК проходят 

занятия 2 раза в неделю, где женщины-пенсионерки занимаются 

физическими  упражнениями под руководством фельдшера Шипициной Т.И. 

и Кученюк Г.И. 

В 2015 году продолжалось сотрудничество   депутатского корпуса с 

Советами ветеранов, женсоветом, профсоюзными организациями, 

предприятиями и организациями района, учреждениями образования, 

культуры, спорта, молодежными объединениями. Хочется отметить, что весь 

депутатский корпус активно принял участие во всех мероприятиях, 

проводимых на территории района. 

Информирование избирателей о депутатской деятельности ведется 

через СМИ районная газета «Родина», сайт Ивнянского района. 

Таким образом, исходя из вышеизложенного, следует отметить, что 

реализация регионального и местного проектов «Депутатский актив» 

способствует совершенствованию организационной и политической работы 

депутатов Ивнянского района, членов фракции «ЕДИНЯ РОССИЯ». 

                 

Работа поселкового, земских собраний 

 

В состав Муниципального совета, как известно, входят главы 

городского, сельских поселений - председатели поселкового, земских 

собраний. В районе у нас одно поселковое собрание  и теперь уже 14 земских 

собраний сельских поселений. Всего 125 депутатских мандатов,  фактически 

122 депутата. За время, прошедшее со дня выборов депутатов местного 

самоуправления, численность депутатского состава изменилась. 2 депутата 

сняли свои полномочия в связи с переходом на муниципальную службу 

(Игнатенко С.Е., Мазнев Ф.В.). Но, к сожалению,  появился у нас в районе 

прецедент, когда депутаты сняли свои полномочия по другим причинам. Так 

в Курасовском сельском поселении сняли полномочия Татаренко Сергей 

Михайлович  и  Азаров Анатолий Иванович.  Конечно, каждый человек 

имеет право выбора. Но в данном случае, на мой взгляд, земскому собранию 

Курасовского сельского поселения следует проанализировать сложившуюся 

ситуацию, принять меры по дальнейшему недопущению таких фактов. Ведь 

депутат избирается населением, которое поручает своему избраннику решать 

самые насущные вопросы округа. И личные амбиции здесь не должны 

преобладать.  

В целом же по району у нас сложился работоспособный депутатский 

корпус, способный принимать ответственные решения и, главное, активно 

работать самим и привлекать других к решению самых важных вопросов 

территорий. 
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В истекшем 2015 году в поселковом, земских собраниях проведено 187 

заседаний, принято   609  решений, издано  549  нормативно-правовых актов.  

        Вопросы, выносимые на заседания земских собраний, предварительно 

изучались и обсуждались на заседаниях постоянных комиссий. Средняя явка 

депутатов в 2015 году составила 79 %. 

В процессе разработки проектов нормативных документов 

Муниципальным советом Ивнянского района, поселковым, земскими 

собраниями осуществлялось тесное взаимодействие с прокуратурой. 

Представители прокуратуры  присутствовали на заседаниях, оказывали 

консультативную помощь при экспертизе проектов документов, выносимых 

на рассмотрение депутатов.  

Все проекты правовых муниципальных актов нормативного характера 

проверялись прокуратурой Ивнянского района не только на соответствие 

норм действующего законодательства, но и на наличие в них факторов, 

способствующих созданию условий для коррупции.  

В результате проверок на соответствие требованиям действующего 

законодательства прокуратурой района в 2015 году были представлены в 

поселковое, земские собрания 76 протестов.  65 их них удовлетворены, 11 - 

находятся на рассмотрении и касаются они, в основном,   Уставов 

городского, сельских поселений.  

Кроме того, нормативно-правовые акты направлялись в 

Государственный правовой департамент Белгородской области для 

проведения экспертизы, и  внесения  в Регистр.  

  Но работа наших депутатов, как я уже отмечал, не ограничивается 

нормотворчеством, хотя это одно из самых важных направлений 

деятельности органов  местного самоуправления.  

Депутаты принимали активное участие в общественной жизни своих 

округов: 

-  Дни села;  

- благоустройство территорий; 

- в посадке саженцев деревьев по программе «Зеленая столица»; 

- в проведении подворных обходов населения с целью предупреждения 

АЧС, предупреждения, уничтожения наркотикосодержащих культур (мак, 

конопля), сходов граждан; 

- в работе рабочей группы по организации деятельности по выявлению 

и социальной реабилитации неработающих и  не имеющих  постоянного 

источника дохода граждан; 

- в работе Совета общественности сельского поселения; 

- в рейдах посещения неблагополучных семей совместно с комиссией по 

делам несовершеннолетних и защите их прав в период проведения операции 

«Каникулы», «Подросток»  и другие. 

       Депутаты принимали активное участие в организации празднования  70-

летия Победы в Великой Отечественной войне, также участвовали в 

мероприятиях по вручению юбилейных медалей «70 лет Победы в Великой 
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Отечественной войне 1941-1945 гг». Всего по району было   вручено 623 

медали. 

 

                                     Уважаемые депутаты! 

        Все мы с вами понимаем насколько сложные сейчас времена в 

экономическом плане. Так называемый кризис не обошел наш район 

стороной. А планы и задачи перед районом, которые  ставят перед нами 

Губернатор Белгородской области Е.С. Савченко, Белгородская областная 

Дума во главе с председателем, нашим депутатом, В.Н. Потрясаевым, 

Правительством Белгородской области и, наконец, которые  мы сами перед 

собой ставим, чувствуя ответственность перед нашими жителями, немалые. 

Бюджетные средства не позволяют все это делать. Поэтому особую 

благодарность хочется выразить Щетинину Александру Николаевичу, 

Чернявскому Владимиру Викторовичу, Юдину Алексею Ивановичу, Юдину 

Эдуарду Алексеевичу,  Бабанину Виктору Егоровичу, Коптеву Ивану 

Николаевичу, Смирнову Алексею Юрьевичу, Брыткову Владимиру 

Николаевичу, Гордей Галине Ивановне, Горяинову Сергею Ивановичу, 

Ивановой Лидии Алексеевне, Колесникову Александру Владимировичу, 

Струковой Татьяне Анатольевне, Сырцеву Виктору Петровичу и другим  

депутатам  за помощь, которую они оказывают  своим избирателям.  

Сегодня как никогда возрастают требования к депутатам за работу с 

избирателями. Важно активнее использовать все имеющиеся формы 

депутатской работы: встречи с избирателями, приёмы граждан по 

интересующим их вопросам, депутатские запросы.  

Только в слаженной, конструктивной совместной работе органов 

местного самоуправления  – залог успешного развития района.  

 
  

 

 

 
 

 

 


